



PRESSEMITTEILUNG

Die Geneva International Motor Show Qatar 2023 wird zum “Ultimate Festival of Automotive Excellence”

- Das Veranstaltungskonzept verspricht ein Festival der automobilen Spitzenklasse zu werden, bei dem herausragende Modelle aus den Bereichen Luxus, Sport, Exotics und Classics präsentiert werden.
- Katar ist ein Land, das für seine Leidenschaft für Autos und erstklassige Gastfreundschaft bekannt ist.
- Führende Partner aus Katar sorgen für die perfekten Rahmenbedingungen.
- Marken, die an einer Teilnahme interessiert sind, können sich ab 1. Februar registrieren.

Genf/Doha, 16. Januar 2023 - Am 5. Oktober 2023 eröffnet in Doha die erste Ausgabe der GIMS Qatar, auf der die aussergewöhnlichsten Luxus-, Sport-, Exotic- und Oldtimerfahrzeuge der Welt präsentiert werden. Die GIMS Qatar wird mehr sein als bloss eine Ausstellung in einer Weltklasseumgebung, sie ist das ultimative Festival der automobilen Exzellenz: Vom 5. bis 14. Oktober 2023 bietet sie Autoliebhabern unvergessliche Erlebnisse rund um das Automobil in und um den zentralen Veranstaltungsort. Besucher und Medienvertreter haben die Möglichkeit, in aussergewöhnlichen Autos an atemberaubenden Schauplätzen zu fahren oder gefahren zu werden, sei es auf der Strasse, auf der Rennstrecke oder sogar in den Wüstendünen. Dieses Erlebnis wird durch die gleichzeitige Austragung des FORMULA 1 QATAR GRAND PRIX 2023 vom 6. bis 8. Oktober 2023 noch verstärkt, denn in der hochdynamischen Umgebung von Katar werden namhafte Akteure der Automobilindustrie zusammenkommen. Die GIMS Qatar ist somit auf dem besten Weg, die führende Automobilveranstaltung im Nahen Osten zu werden.

Wo der Osten auf den Westen trifft

Die GIMS Qatar ist ein Ort, an dem der Osten auf den Westen trifft, und vereint die lange Tradition der Gastfreundschaft und seine Weltklasse-Infrastrukturen. Die Veranstaltung bietet der Branche die Möglichkeit, an einem Event zusammenzukommen, die ganz dem Automobil gewidmet ist. Diese Zusammenkunft wird durch die zentrale Lage Katars weiter erleichtert: 80 % der Weltbevölkerung lebt weniger als 6 Flugstunden von Doha entfernt.

«Katar ist ein perfekter Ort, um Menschen aus der ganzen Welt miteinander zu vernetzen. Daher ist es der ideale Rahmen für diese einzigartige Veranstaltung, die Autoliebhaber zusammenbringt, um die neuesten Innovationen in der Automobilbranche zu entdecken. In den vergangenen Jahren hat sich Katar einen Namen für die hohe Qualität gemacht, die das Land in jeder Hinsicht bietet», so Berthold Trenkel, COO von Qatar Tourism. «Es ist eine Ehre für Katar, Gastgeber der ersten GIMS-Veranstaltung ausserhalb der Schweiz zu sein, und auch für die grosse Auto-Community ist das ein besonderes Vergnügen.»

Katar ist als Drehscheibe für Luxuskonsumenten aus dem gesamten Nahen Osten bekannt. Der regionale Automobilmarkt gilt als der am schnellsten wachsende Luxusautomobilmarkt der Welt. Zu



Katars gut etablierter Autokultur gehören auch einige der weltweit bekanntesten Auto-Sammlungen, Motorsportclubs und nationalen Spitzenfahrer.

Führende Partner

GIMS Qatar ist einerseits das Ergebnis eines gemeinsamen Engagements der politischen Behörden sowie andererseits der Autoimporteure und der katarischen Automobilbranche. Gemeinsam haben sie sich auf einen klaren Fahrplan geeinigt, um die GIMS in Katar zu unterstützen und zu fördern und die GIMS Qatar als die führende Automobilmesse im Nahen Osten zu positionieren. Dieses Engagement ist von unschätzbarem Wert für den Erfolg der GIMS Qatar.

An der Umsetzung von GIMS Qatar sind hochkarätige und engagierte lokale Akteure auf allen operativen Ebenen beteiligt, darunter die Qatar Business Events Corporation (QBEC), die das Doha Exhibition and Convention Centre (DECC) betreibt, die Qatar Motor and Motorcycle Federation (QMMF), Eigentümerin des Lusail International Circuit, sowie die Qatar Museums mit der herausragenden Sammlung. GIMS Qatar und seine Partner werden die gesamte Ausstellung von der Verschiffung der Fracht bis zum Aufbau der Stände und der Bewirtung unterstützen. Dies ist dank der Allianz zwischen GIMS Qatar, Qatar Tourism und Qatar Airways möglich.

Autobegeisterte aus der ganzen Welt sind willkommen

Die grosse Begeisterung für alles, was mit Autos zu tun hat, und das starke Engagement der nationalen Behörden machen Katar zu einem fantastischen Ort für alle Aussteller, um die begehrtesten Autos der Welt in einem Umfeld von Weltklasse zu präsentieren, sowie zu einem idealen Ausgangspunkt, um neue Zielgruppen zu erreichen.

«Unsere Pläne und das Format der GIMS Qatar stehen fest, und eine unserer obersten Prioritäten ist es nun, dieses Automobilfestival im Oktober 2023 im Detail zu gestalten. Wir sind entschlossen, eine neue, hochmoderne und aussergewöhnliche globale Plattform zu schaffen, die ebenso bedeutend wie einflussreich sein wird. Wir freuen uns schon sehr auf Doha und darauf, dort viele neue und altbekannte Gesichter zu sehen», sagt Sandro Mesquita, CEO der GIMS. «Viele Marken haben uns mitgeteilt, dass sie sehr daran interessiert sind, im Oktober an der GIMS Qatar teilzunehmen, um die Faszination des Automobils mit Menschen aus der ganzen Welt zu teilen. Führungskräfte aus der Industrie freuen sich darauf, neue und bestehende Kunden zu treffen, Partner zu finden, mit den Medien zu sprechen und Innovationen zu enthüllen.»

Die GIMS Qatar wird über 200.000 Besucher aus Katar, dem Nahen Osten und der ganzen Welt anziehen. Fans, die nicht persönlich teilnehmen können, haben die Möglichkeit, dieses besondere Automobilfestival online zu erleben: GIMS wird das Publikum digital mit den Ausstellern, den ausgestellten Fahrzeugen und anderen Highlights der Veranstaltung verbinden. GIMS TV und andere Inhalte, die rund um die Veranstaltung erstellt werden, werden den Medien und der Öffentlichkeit online auf GIMS-eigenen Kanälen zur Verfügung gestellt.

Interessierte Aussteller können sich ab dem 1. Februar 2023 für die GIMS Qatar 2023 anmelden.

Medienkontakt GIMS: media@gims.swiss

Medienkontakt Qatar Tourism: pressoffice@visitqatar.qa

Über die Geneva International Motor Show (GIMS)

Die Geneva International Motor Show ist seit 1905 ein Sprungbrett für die Zukunft der Mobilität. Die GIMS gilt als die wichtigste Automobilausstellung in Europa und als eine der prestigeträchtigsten und einflussreichsten



der Welt. Mit der Lancierung des GIMS Qatar erweitert die Geneva International Motor Show ihre Präsenz um eine neue Gastgeberstadt, Doha. Veranstalterin und Rechteinhaberin des GIMS ist die in Genf ansässige Stiftung "Comité permanent du Salon international de l'automobile de Genève".

Über Qatar Tourism:

Qatar Tourism ist die offizielle Regierungsbehörde, die für die Entwicklung und Förderung des Tourismus in Katar zuständig ist und das exponentielle Wachstum des Sektors unterstützt. Katar ist ein Reiseziel, in dem Menschen aus aller Welt zusammenkommen, um ein einzigartiges Angebot in den Bereichen Kunst, Kultur, Sport und Abenteuer zu erleben, das sich an Familien und Geschäftsreisende richtet und auf exzellenten Service ausgerichtet ist. Qatar Tourism ist bestrebt, die gesamte touristische Wertschöpfungskette zu unterstützen, die Nachfrage lokaler und internationaler Besucher zu steigern, Investitionen aus dem Ausland anzuziehen und einen Multiplikatoreffekt in der heimischen Wirtschaft zu erzielen. Die Qatar Tourism Strategy 2030 setzt das ehrgeizige Ziel, bis 2030 mehr als sechs Millionen internationale Besucher pro Jahr anzuziehen und Katar zum am schnellsten wachsenden Reiseziel im Nahen Osten zu machen.